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N i e d e r s c h r i f t 

 
der öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des Sportausschusses 
am 15.04.2015  

öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
 
 
 
 
 
Ort:  Stadthaus, Wappensaal, 

Marktplatz 2, 
06108 Halle (Saale) 

 
Zeit:    17:01 Uhr bis 17:16 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnahmeverzeichnis 
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Anwesend sind: 
 
Fabian Borggrefe  Ausschussvorsitzender, 

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
André Cierpinski  CDU/FDP-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 
Andreas Scholtyssek  CDU/FDP-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 

Vertreter für Herrn Sänger 
Gernot Töpper  CDU/FDP-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 
Ute Haupt  DIE LINKE/Die PARTEI Fraktion Halle (Saale) 
Sten Meerheim  DIE LINKE/Die PARTEI Fraktion Halle (Saale) 
Eric Eigendorf  SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
Ann-Sophie Bohm-Eisenbrandt  
Tom Wolter 

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Fraktion MitBÜRGER für Halle - NEUES FORUM 

Dennis Helmich  Sachkundiger Einwohner 
Mario Kerzel  Sachkundiger Einwohner 
Jonas Liebing  Sachkundiger Einwohner 
Jan Christoph Rödel  Sachkundiger Einwohner, anwesend ab 17:08 Uhr 
Stefan Schmidt  Sachkundiger Einwohner 
Andrej Stephan  Sachkundiger Einwohner 
Oliver Thiel  Sachkundiger Einwohner 

Verwaltung: 
 
Dr. Judith Marquardt  Beigeordnete für Kultur und Sport 
Dr. Ursula Wohlfeld Referentin Geschäftsbereich III 
Kirsten Schneider Fachbereich Sport 
Yvonne Merker Protokollführerin 
 

Entschuldigt fehlen: 
 
Andreas Hajek  CDU/FDP-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 
Frank Sänger  CDU/FDP-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 
Katja Müller  DIE LINKE/Die PARTEI Fraktion Halle (Saale) 
Rüdiger Ettingshausen  Sachkundiger Einwohner 
Christian Kirchert  Sachkundiger Einwohner 
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zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

und der Beschlussfähigkeit 
__________________________________________________________________________ 
 
Die öffentliche Sitzung wurde von Herrn Fabian Borggrefe eröffnet und geleitet. Er stellte 
die ordnungsgemäße Einladung sowie Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
zu 2 Feststellung der Tagesordnung 
__________________________________________________________________________ 
 
Es gab keine Anmerkungen zur Tagesordnung. 
 
Herr Borggrefe bat um Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis:  einstimmig zugestimmt 
 
Somit wurde folgende Tagesordnung festgestellt: 
 
1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Genehmigung der Niederschrift 
  
 3.1.  Genehmigung der Niederschrift vom 11.02.2015 
  
 3.2.  Genehmigung der Niederschrift vom 11.03.2015 
  
 4.  Beschlussvorlagen 
  
 5.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
 6.  schriftliche Anfragen von Fraktionen und Stadträten 
  
 7.  Mitteilungen 
  
 7.1.  Aktueller Sachstand zum Sportfest der Verwaltung im September 
  
 8.  Beantwortung von mündlichen Anfragen 
  
 9.  Anregungen 
  
 
 
zu 3 Genehmigung der Niederschrift 
__________________________________________________________________________ 
 
zu 3.1 Genehmigung der Niederschrift vom 11.02.2015 
__________________________________________________________________________ 
 
Es gab keine Anmerkungen zur Niederschrift vom 11.02.2015. 
 



 - 4 - 

Abstimmungsergebnis:  einstimmig zugestimmt 
zu 3.2 Genehmigung der Niederschrift vom 11.03.2015 
__________________________________________________________________________ 
 
Es gab keine Anmerkungen zur Niederschrift vom 11.03.2015. 
 
Abstimmungsergebnis:  einstimmig zugestimmt 
 
 
 
zu 4 Beschlussvorlagen 
__________________________________________________________________________ 
 
Es lagen keine Beschlussvorlagen vor. 
 
 
 
zu 5 Anträge von Fraktionen und Stadträten 
__________________________________________________________________________ 
 
Es lagen keine Anträge von Fraktionen und Stadträten vor. 
 
 
 
zu 6 schriftliche Anfragen von Fraktionen und Stadträten 
__________________________________________________________________________ 
 
Es lagen keine schriftlichen Anfragen vor. 
 
 
 
zu 7 Mitteilungen 
__________________________________________________________________________ 
 
zu 7.1 Aktueller Sachstand zum Sportfest der Verwaltung im September 
__________________________________________________________________________ 
 
Frau Dr. Marquardt informierte zum aktuellen Stand des im September stattfindenden 
Sportfestes der Verwaltung. 
 
Das Sportfest wird am 11.09.2015 in der Sporthalle Brandberge stattfinden. Ein 
entsprechendes Konzept wird im Mai vorgestellt. 
 
 
zu 7.2 Veranstaltungshinweise 
__________________________________________________________________________ 
 
Frau Dr. Marquardt informierte über folgende  im April / Mai stattfindende Veranstaltungen: 
 

- Internationaler TaBeA-Cup:  24.04.-26.04.2015 
- Halplus Werfertage:   16.05.-17.05.2015 
- 27. Halle Triathlon:  Mai 2015 
- Halle/Saalepokal:  Mai 2015 
- Dressur- und Springturnier: Mai 2015 
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zu 7.3 Information zu Turnhallen von Schulen 
__________________________________________________________________________ 
 
Frau Dr. Marquardt nahm Bezug auf die Anfrage von Herrn Thiel aus der Sitzung des 
Sportausschusses am 11.02.2015. Herr Thiel bezog sich damals auf die Schulturnhallen 
Diemitz, Kastanienallee und Comeniusschule und fragte nach dem Stand der 
Turnhallenverfügbarkeit für Vereine. 
 
Frau Dr. Marquardt erklärte, dass die Turnhalle der Comeniusschule seit dem 02.03.2015 
wieder durch Sportvereine genutzt wird. Die Turnhalle der Grundschule Diemitz ist die ganze 
Zeit über für Vereine und für den Schulsport nutzbar gewesen. 
 
 
zu 7.4 Informationen zu diversen Stadtratsanfragen 
__________________________________________________________________________ 
 
Frau Dr. Marquardt erklärte, dass auf die Anfrage von Herrn Peinhardt zu 
Schwimmvereinen noch Meldungen der Vereine ausstehen und aus diesem Grund die 
Beantwortung noch aussteht. 
 
Im Weiteren ging sie auf die Anregung der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN aus der 
Ratssitzung am 25.03.2015 zu einer Sport-Kennenlernwoche für Kinder und Jugendliche 
näher ein. Die Anregung wurde vom Stadtsportbund aufgenommen und wird in dessen 
Gremien diskutiert.  
 
Frau Dr. Marquardt erklärte, dass es schon viele Angebote gibt, unter anderem auf der 
Halle-Messe und beim Laternenfest.  
 
Es gab keine weiteren Mitteilungen. 
 
 
zu 8 Beantwortung von mündlichen Anfragen 
__________________________________________________________________________ 
 
zu 8.1 Anfrage von Herrn Meerheim zum Sandanger 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Meerheim nahm Bezug auf das ab 2017/18 entstehende Nachwuchszentrum des HFC 
in der Silberhöhe. In diesem Zusammenhang fragte er, ob die Möglichkeit besteht, dass zwei 
Plätze am Sandanger für hallesche Sportvereine aufrecht erhalten werden könnten.  
 
Frau Dr. Marquardt sagte, dass die Flächen nicht mehr nutzbar sind. Es werden keine 
Gelder zum Wiederaufbau fließen. Der Verein TC Sandanger bleibt weiterhin am Sandanger. 
Dieser nutzt aber nur die Tennisplätze und nicht die Flächen des HFC.  
 
 
zu 8.2 Anfrage von Frau Haupt und Herrn Cierpinski zum Verein Deutscher 

Boxsport Verband e.V. 
__________________________________________________________________________ 
 
Frau Haupt und Herr Cierpinski nahmen Bezug auf die Veranstaltung „Chemiepokal 2015 
in Halle/Saale“ und fragten, in welcher Höhe Mittel von der Lotto Toto GmbH geflossen sind. 
 
Frau Dr. Marquardt sagte, dass von der Lotto Toto GmbH 30.000 Euro zugesagt wurden. 
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Es gab keine weiteren mündlichen Anfragen. 
 
 
 
zu 9 Anregungen 
__________________________________________________________________________ 
 
zu 9.1 Anregung von Herrn Borggrefe zum Sitzungsort des Sportausschusses 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Borggrefe erinnerte daran, dass Anliegen aller Ausschussmitglieder war, Sitzungen 
auch einmal außerhalb des Stadthauses stattfinden zu lassen. Eine Idee wäre der Verein 
Turbine Halle e.V. zur Eröffnung der neuen Kunstrasenfläche. Hierzu muss man mit der 
Verwaltung noch in Abstimmung treten. 
 
Es gab keine weiteren Anregungen. 
 
Herr Borggrefe beendete die öffentliche Sitzung. 
 
 
 
 
____________________________   ____________________________ 
Dr. Judith Marquardt     Fabian Borggrefe 
Beigeordnete      Ausschussvorsitzender 
 
 
 
 
 
____________________________ 
Yvonne Merker 
Protokollführerin 
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